



**Monsieur Jean-Pierre BUSOGORO, Chargé de Programmes Environnement et Agriculture Durable à la Délégation de l'Union Européenne en République démocratique du Congo, visite les installations de l'ERAIFT, Centre de catégorie 2 sous l'égide de l'Unesco.**

Kinshasa, le mardi 18 octobre 2022

Le mardi, 18 octobre 2022 dans l'après-midi, l'ERAIFT a été honorée par la visite de Monsieur Jean-Pierre BUSOGORO, chargé de Programmes Environnement et Agriculture Durable à la Délégation de l'Union Européenne à Kinshasa, République Démocratique du Congo.

Aussitôt arrivé à l'ERAIFT, l'interlocuteur a été reçu au Cabinet du Directeur, Monsieur Baudouin MICHEL, pour des échanges sur la gouvernance internationale de l'Ecole, son évolution institutionnelle, son programme de formation diplômante ainsi que l'assurance-qualité.

Après cette introduction, notre interlocuteur a visité quelques activités présentes au site, notamment la tenue d'une session de formations continues à destination des décideurs de la COMIFAC, sur le *Cadre de Dépenses à Moyen Terme (CDMT)* et *CDMT sectoriel*, formation regroupant les participants issus de divers pays d'Afrique centrale.

Ensuite, il s'est entretenu avec les apprenants du Master professionnel en Technique d'Aménagement Forestier (TAF), qui revenaient d'un séjour d'étude au Nord de la République du Congo, dans la concession forestière CIB OLAM, pour quelques cours sur la gestion durable des forêts. A l'issue des échanges avec les étudiants, il s'est dit impressionné par la motivation de ces futurs gestionnaires des ressources forestières. Ensuite, il a fait une visite guidée à la pépinière d'essences forestières locales pour le reboisement du campus de l'UNIKIN afin de lutter contre l'érosion, avant de planter symboliquement son arbre en échange de son « *empreinte carbone* » (lutte contre le changement climatique). Tout s'est terminé par quelques démonstrations en télédétection sur les scénarios d'évolution du climat jusqu'en 2085 dans le Bassin du Congo eu égard au changement climatique.

L'ERAIFT remercie sincèrement l'Union Européenne pour la confiance renouvelée et son appui pour la formation du capital humain, gage d'une gestion durable des ressources forestières.

